

ГЛУ «ПОЛОЦКИЙ ЛЕСХОЗ»

Государственное лесохозяйственное учреждение «Полоцкий лесхоз» включает в своем составе 12 лесничеств и лесозаготовительный участок, 34 мастерских участка и 158 обходов. основными видами деятельности являются лесохозяйственная (ведение лесного хозяйства, защита, охрана и воспроизводство лесов) и коммерческая (разработка лесосечного фонда, производство продукции деревообработки, вывоз древесины из леса, заготовка второстепенных лесных ресурсов). Основной продукцией лесхоза является

древесина на корню и в готовом виде: лесоматериалы круглые хвойных и мягколиственных пород, дрова хвойных и мягколиственных пород, а также сок березовый, грибы, ягоды. На экспорт лесхоз поставляет балансы березовые, еловые, сосновые и осиновые, технологическое сырье мягколиственных пород. Основные страны, с которыми предприятие взаимодействует на внешнем рынке - это: Литва, Латвия, Россия, Польша.

State Forestry Institution «Polotsk Forestry» includes 12 forest areas and a logging area, 34 workshops and 158 beats. The main activities are forestry (forest management, protection, preservation and reproduction) and commerce (cultivating timber cutting fund, lumber production, hauling wood from the forest, production of secondary resources). The main produce of the forestry is standing and cut timber: round timber from conifers and soft-wooded broadleaves, firewood from conifers and soft-wooded broadleaves as well as birch sap, mushrooms and berries.

The forestry exports bolts of birch, fir, pine and aspen, process feedstock from soft-wooded broadleaves. The main countries the forestry cooperates with on a foreign market are: Lithuania, Latvia, Russia, Poland.

Беларусь, 211412, Полоцкий р-н, Экиманский с/совет, 0,3 км к востоку от д. Ксты, 12Б

Belarus, 211412, Polotsk reg., Ekiman, 0.3 km east of Ksty, 12B tel.: +375 214 44 41 70

polock_leshoz@rambler.ru

www.polotskleshoz.by

20 м